ほうゆう たより 4層

編集委員:施設長 池 功司

天候不順と言えばそれまでですが、4 月の前半は気候も穏やかで、順調に春になるのかと思っていたら、27 日からは雪降り・・・。 私はと言うと車のタイヤを夏タイヤに履き替え、春を迎える準備はしたのですが、この有様です。 農家の定植も盛んに行われていましたが、このお天気ではどうする事も can not。(古いギャグです) ホームでは一度下げた暖房温度をもう一度上げました。 お蔭で、風邪を引くお年寄りも出ています。 困ったもんです。

今月ホームは新人職員と新入居者さんが同じ階に入り、少々バタバタ状態です。 新人職員は21歳男子、ぽっちゃり系と草食系のミックスです。 必死に仕事を覚えています。 やる気は感じるのですが、結果はイマイチ!長~い目と片目をつぶって育てて行こうと思っています。 新入居者さんも皆さんと馴染むのに一苦労です。 ゆっくり自分のペースで、馴染んでくれたらそれで良いです。 ホームも開設して今月で9年目に入りました。 いつも思いますが、月日の流れるのは早いものです。 毎月配るこのお便りも、開設時は62家でしたが今は68となりました。 昔、この辺は畑で道も悪く今は無くなった町営プールに授業で通った時も、お墓を横目で見ながら、子供心にここに人が住むなどとは思ってもいませんでした。 昭和40年代の記憶が蘇りました。 皆さんもあの頃の記憶を蘇らせてください。 脳が活性します。



4/17 日に開設記念のお祝いに、お年寄りの好きな、餅つきをしました。 新人職員が餅つきの経験があると言うので、させましたが餅つきの基本が成っていません。

お年寄りの掛け声と杵を振り下ろすタイミングがまるで合いません。 ぺっぴり腰のその姿に一同大笑い、おかげで脳を活性化させる、笑いの体操になりました。



4 月末現在、ホームの入居者状況は、満床 内訳は居男性 3 名、女性 15 名、元気な 102 歳を頭に 76 歳まで、平均年齢 87.6 歳去年は 88.4 歳でした。 100 代 1 人・90 代 6 人・ 8 0代 9 人・70 代 2 人、平均介護度 2.56 去 年は 3.05 でした。 いつ何が起こるか分かり ませんが、介護度は上げたくないものです。

*家族会の副会長の、森明美さんがご逝去されました。 謹んでご冥福をお祈りいたします。

5月の行事予定

- 1・こどもの日
- 2・誕生日会 鞍元さん 5/15 98歳 廣瀬さん 5/21 78歳 おめでとう